



「もったいない」でまちをきれいに ～鹿沼・栗野合併20周年エコライフ・フェアinクリーンセンター～

11月9日、「もったいない」意識の啓発のため、環境啓発イベント「エコライフ・フェア」が環境クリーンセンターで開催されました。当日は、22の事業所・団体によるブース出展や、施設見学などを実施し、体験を通してゴミの分別等について学ぶ機会となりました。参加者は「ごみの正しい分別方法が学べた」や「環境にやさしい行動を積極的に取り組もうと思った」など、「もったいない」意識が高まったようでした。

栗野地域の魅力が満載 ～ふる里あわの秋まつり～

11月16日、栗野地域の秋を彩る「ふる里あわの秋まつり」が栗野コミュニティセンター周辺で開催されました。

当日は、地元お囃子団体によるお囃子サミットや大鍋で作った豚汁の無料配布、合併20周年記念ステージイベントが行われたほか、地元の飲食物やそばなども多数出店しており、多くの来場者が訪れていました。



被災時も日常の安心を ～災害時における仮設トイレ等に関する協定締結～

11月19日、日野屋株式会社と「災害時における仮設トイレ等の提供に関する協定」を締結しました。

締結日は“世界トイレの日”にあたり、災害時のトイレ問題について、備えの重要性を再認識する機会となりました。この協定により、災害時における避難所の衛生対策と避難者の健康維持が図られ、災害関連死等の防止につながることが期待されます。

あつあつホカホカ シウマイ食べ比べ～かぬまシウマイ博覧会開催～

11月22日、市役所駐車場で鹿沼商工会議所主催、第3回かぬまシウマイ博覧会が開催されました。市内の11店が特色あるシウマイメニューを出し、来場者は各店のシウマイの味を楽しんでいました。

会場では、崎陽軒がグッズを販売したほか、シウマイのラッピングバスやタクシーが展示されました。また、一度に400個のシウマイが蒸しあがる「日本一大きな蒸し器!?」も登場し、多くの家族連れを楽しませていました。

